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L'autosospensione da vice coortlinAtm'e regiotude FInon indica malumori 

Ricci rassicura i suoi-elettori
 
ASSISI - Tante le indiscrezioni sull'autosospensione Avrebbe quindi una natura costruttiva la mossa di 
del sindaco Claudio Ricci dal ruolo di vice coordina- Claudio Ricci, contrariamente alle motivazioni me
tore regionale di Forza Italia, ma il diretto interessa- no edificanti, sia amministrative che politiche, di 
to tranquillizza i suoi elettori dichiarando: "In que- cui nell'ambiente della politica si mormora. 
sto delicato momento di trasformazione Immediato per la maggior parte delle 
di Forza Italia verso la costruzione del--------'voci di corridoio è stato infatti associa
Partito del Popolo delle Libertà, invece di "Inesistenti re l'autosospensione ai presunti attriti 
gettare la paglia sul fuoco, ho preferito gli attriti tra il sindaco Ricci, il suo entourage di 
rivolgermi direttamente a Silvio Berlusco- con Bartolini" Forza Italia e il già sindaco Giorgio 
ni e al coordinatore nazionale Sandro Bartolini; in molti vogliono l'attuale 
Bondi. Nella missiva ho chiesto chiari-· primo cittadino combattuto tra un de
menti su come avverrà il passaggio e, più precisa- bito morale nei confronti di colui che l'ha preceduto 
mente, ho domandato come si arriverà alle iscrizio- e la prospettiva di ritrovarsi alle prossime elezioni in 
ni al nuovo partito, perché finora si è parlato solo di lizza proprio contro il suo predecessore. 
pre-iscrizioni,. e come eentro quali termini si elegge- "La mia giunta sta governando in un clima di assolu
ranno i nuovi rappresentanti politici", , ta continuità con la precedente amministrazione 

smentisce però il sindaco Ricci, che dichiara infon
date anche le chiacchiere che lo vogliono offeso 
dagli elogi che il cavaliere di Arcore ha riservato al 
giornalista Giancarlo Leherner durante l'ultimo me
eting di Forza Italia tenutosi presso la' frazione di 

Claudio Ricci 
La sua autosospensione dalla carica 
regionale è stata oggetto 
di numerose indiscrezioni 

Rivotorto. 
o "Il problema non è stabilire se sia Leherner, giornali
sta che tra l'altro stimo molto, il garante dei movi
menti berlusconiani in Umbria, ma capire quale sia 
il vero responsabile tra tutti coloro che vengono 
investiti quasi quotidianamente dalle parole lusin
ghiere delleaper di partito. Quando c'è confusione 
e si è in troppi non si riesce ad andare avanti". 
Insomma, che si tratti di una strategia per prendere 
tempo ben camuffata o di una reale esigenza di 
trasparenza politica, il ragionamento del sindaco Ric
ci appare dotatu di senso logico. 
"Continuerò a impegnarmi nel mio ruolo ammini
strativo cercando di tenerlo il più possibile distinto 
da quello politico". 

Alberta Gattucci 

Solidarietà di Rifondazione e del sindaco" Convocata una riunione 

Subasio, idipendenti chiedono tutele
 
Protesta davanti all'hote4 ci sono am;he i sindacati
 
Iniziative 

parrà 
ritrovamenti romani, è prevista la creazionecfilmuede 
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La Pro loco
 
punta al binomio
 

cultura esolidarietà
 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Cultura 
per beneficenza. La Pro loco di Ba
stia Umbra, presieduta da Daniela 
Brunelli, ha organizzato la messa 
in scena della commedia intitolata 
"Come ridevamo". Lo spettacolo, 
che si terrà mercoledì 9 gennaio 
alle 21 al cinema Esperia, è inseri
to nel calendario delle iniziative 
natalizie ed è realizzato in collabo
razione con l'associazione cultura
le Scaramante. I biglietti di ingres
so alla commedia sono già in ven
dita e si possono acquistare presso 
la casetta della solidarietà, davanti 
alla chiesa di Santa Croce, o alla 
Pro loco. Il ricavato delle vendite 
sarà devoluto in beneficenza afavo
re delle associazioni di volontaria
to li Giunco e la sede bastiola dell' 
Angsa, associazione nazionale geni
tori soggetti autistici. Il costo del 
biglietto è a offerta tra i 5e i lO 
euro. Per iDfo: 335.6719383. 

o Si par~e il 21 gennaio 

Corsi per entrare 
nella Croce rossa 
ASSISI (a.g.) - Inizia con uno 
sguardo al futuro il 2008 dei Volon
tari per il Soccorso della Croce Ros
sa Italiana di Assisi. E' previsto 
per il 21 di questo mese l'inizio del 
primo dei tre stralci di corso che 
permetterà di avvicinarsi alla Cro
ce rossa per entrare a far parte del 
corpo dei volontari. Il corso base 
prevede un accesso numericamen
te illimitato per maggiorenni e si 
svolge presso la sede di Santa Ma
ria degli Angeli. "Il contenuto del
le lezioni di questa prima trance di 
corso si orienta verso la spiegazio
ne dei concetti base del percorso 
formativo che prepara a diventare 
volontari di emergenza - spiega un 
volontario - gli insegnamenti ver
ranno impartiti da volontari Ipst, 
istruttori primo soccorso trasporto 
infermi, e Ire, personale abilitato a 
svolgere massaggio cardiaco". Per 
info: 075.8043500 o348.5314374. o 

ASSISI (v. a.) - Lungo sit in per i 
dipendenti dell'hotel Subasio, che 
si sono riuniti ieri in assemblea 
permanente dopo aver occupato 
l'edificio. Durante la giornata, co
stellata anche da alcune proteste 
nella piazza inferiore di San Fran
cesco, i rappresentanti sindacali 
dei dipendenti, Stefania Cardinali 

.e Mariolina Luchetti per la Fil
o cams Cgil e la Uiltucs Uil di Peru

gia, hanno incontrato, come richie
sto, i proprietari dell'Irb. Presente 
anche il sindaco Claudio Ricci. 
Tante le problematiche da risolve- ' 
re, anche se il faccia a faccia ha 
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cupazione iniziata giovedl. Di\'me 
le posizioni politiche espresse in 
merito alla vicenda; il partito di 
Rifondazione Comunista - circolo 
Impastato ha espresso la sua preoc-, 
cupazione e la massima solidarietà 
con i lavoratori, mettendosi a lidi
sposizione per risolvere il proble
mali; liSi ripete ogni volta lo stesso 
refrain - dicono il segretario del 
Prc Franco Di Lascia e il responsa
bile Franco Cesario - il cambio di 
gestione elo ristrutturazione azien
dale equivale sempre e comunque 
all'estremo sacrificio dei lavorato
ri, evidentemente considerati un 
costo di secondaria importanza; 
chi ci rimette sono sempre le mae
straJl7.e, come ci ricorda tristemen
te anche il recente caso del Centro 
studi sul turismo di Assisi". Da par
te loro, i rappresentanti sindacali 
avevano dichiarato, al momento 

Domani sera alle 21,30 

Torna la Befana 
al Finnegan Tavern 
ASSISI - Iniziative, feste e cortei 
per l'arrivo della Befana. Che an
che quest'anno farà tappa al Fin
negan Tavern di Assisi. 
Nel tipico locale irlandese, dove
 
è possibile degustare bevande
 
d'oltre Manica, è tutto pronto
 
per accogliere la simpatica vec

chiettina che domani, domenica
 
6 gennaio verso le 21,30 distri

buirà calze, dolci ed anche carbo

ne ai piccoli e grandi ospiti del
 
locale di piazza Matteotti ad Assi

si.
 
La festa, dedicata soprattutto ai
 
più piccoli, è ormai un appunta

mento fisso del locale che, nel

l'arco dell'anno, propone diver

se iniziative per allietare le sera

te dei clienti.
 
Prima di Natale i titolari delloca

le avevano organizzato la tradizio

nale tombolata con ricchi premi
 
~tùtti. 

Sit in Davanti alla struttura alberghiera "Subasio" 

Sono 19 i lavoratori che rischiano 
di trovarsi da un giorno all'altro 
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nPdcommenta l'operato del 2007dell'amministrazUme ilSSisana 

"Il Comune deve rinnovarsi"
 
ASSISI {v. a.) - Conferenza di inizio anno per il grup
po Pd in consiglio comunale. I consiglieri, guidati dal 
capogruppo Claudio Passeri, hanno commentato 
l'operato dell'amministrazione Ricci durante l'anno 
appena trascorso. "La macchina ammi
nistrativa ècotta - ha cominciato Passe qualità. Basti pensare a quello che ser
ri - si sente l'assenza di un direttore virebbe per il sociale, con la necessità 
d'orchestrà che tenga le fila di un pro di un asilo nido comunale, di centri di 
gramma compiuto, gli interventi sono aggregazione per anziani e molti altri 
sparpagliati, non c'è un progetto genera temi che vengono ignorati, a partire 
le". Passeri ha colto la palla al balw per dalle frazioni come Rocca Sant'Angelo 
ricordare la situazione attuale nel grup e San Gregorio, che sembra vogliano 
po di Forza Italia, che ha portato all'in addirittura raccogliere delle firme per 

chiedere di entrare nel Comune di Pevio di una lettera del primo cittadino 
alle file nazionali del partito per avere rugia". "Come opposizione abbiamo 
direttive. "11 gesto - ha detto il capo nuove opportunità, grazie alla crisi at

tuale della maggioranza - dice Giangruppo - segna una mancata assunzio
ne di responsabilità nel prendere deci- Municipio 
sioni importanti nella guida politica del 
territorio". Il terw problema acui si fa cenno riguarda 
"l'isolamento della città serafica negli organismi di 
stampo regionale e provinciale, isolamento che - dice 
Passeri - è stato riconosciuto dallo stesso vicesindaco 
Bartolini. Siamo l'unica città non rappresentata in enti 

regionali; non è sufficiente la vicepresidenza delle 
città Unesco, Assisi merita di più". Anche Claudia 
Travicelli commenta che "non conta il numero delle 
delibere fatte. Mille opiù non vuoI dire nulla, andreb

bero fatte meno scelte ma di maggior 

franco Gambucci - con la costituzione 
del Pd ci sarà l'occasione di mettere in 

campo forze nuove e moderne; invitiamo perciò i 
cittadini a seguirei in questa azione di rinnovamento". 
Anche Luigi Marini ricorda la -mancanza di attenzio
ne per alcune zone, come quelle di montagna, per le 
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"Oltre Ds eMargberitll" 

Partito 
democratico 

incontri 
epolemiche 

BASTIA UMBRA (a.g.) - n 
gruppo Società Civile del Par
tito democratico bastiolo pub
blica un manifesto intitolato 
"Oltre Ds e Margherita, solo 
Pd". Entro brevel'areadi_ 
ro organizzerà una serie di in
contri aperti al pubblico, per 
discutere di alcune situazioni 
legate all'attuale realtà bastio
la. Questo è quanto è stato co
muni~ dal gruppo Società 
Civile in seguito all'avvenuta 
riunione che l'area del Pd ha 
tenuto mercoledì; ma sono già 
in molti tra gli avversari politi
ci a scommettere sul flop deD t 

o 

operazione, in merito alle & 
screpanze che di recente si s0

no rese manifeste all'interno 
della maggioranza politica. 
Thtto è iniziato con la creazio
ne di diversi gruppi di promo
zione del Pd, poi la situazione 
politica è decaduta con il riti
ro delle deleghe da parte del 
sindaco Francesco Lombardi 
nei confronti dell'ex assessore 
della Margherita all'urbanisti
ca Giorgio Antonini, decisio
ne ancora non digerita all'in
terno del partito. E così sem
bra spiccare un messaggio pre
ciso, che il gruppo Società Ci
vile scandisce: l'area di lavoro 
è costituita da "coloro che 
hanno scelto di aderire al Pd, 
pur non appartenendo in pre
cedenza anessun partito, Ds e 
Margherita compresi". 

dell'occupazione, che "in tutta que
sta situazione a rimetterci sono i 
19 lavoratori che si ritrovano da un 
giorno all'altro senza occupazione 
ecertezze per il futuro. Equesto in 
una città come Assisi, dove già esi
stono graVi problemi di lavoro ne
ro edove spesso il rispetto dei dirlt
ti dei lavoratori viene meno". Il sin

daco ha voluto "portare un contri
buto" al fine, spiega, lidi tutelare il 
futuro dell'hotel Subasio, i posti di 
lavoro e, anche, l'immagine di Assi
si sul piano turistico-culturale". 
Per questo il primo cittadino ha 
comunicato di aver "convocato 
una riunione esplorativa per mar
tedì 8 gennaio". 

I 


